

Septembre 2012

SABAM MAGAZINE//70

Jean Closon
Maladresses parentales

L'idée s'impose comme une certitude inébranlable : l'ouvrage ***Maladresses parentales s'en sortir et ne pas reproduire*** s'adresse au plus grand nombre. Pour ne pas dire à chacun d'entre nous. Avec ses presque trois cent pages de constats et de solutions, Jean Closon brosse le portrait des dérives et des incompréhensions que nous avons subies en tant qu'enfants d'hier ou que nous faisons subir comme parents d'aujourd'hui.

Publiciste confirmé, l'auteur entreprend un travail personnel à plus de quarante ans. Une remise en question salutaire qui l'amènera sur la route de la kinésiologie. Sa rencontre avec cette pratique liée à l'évolution personnelle, développée dans les années soixante par un chiropracteur du nom de Georges Goodhaert, remet fondamentalement en cause les fondements de sa vie.

Peu à peu, il abandonne la publicité et s'investit à cent pour sang dans la kinésiologie. Rapidement, il prend conscience que chaque mal être, ou presque, trouve son origine dans la genèse de qui nous sommes, dans le terreau de notre construction personnelle. Les maladresses parentales, conscientes ou pas, conduisent l'enfant à mettre en place des modes de survie et des mécanismes compensatoires qui finissent, un jour ou l'autre, par ternir sa vie d'adulte.

Maladresses parentales s'en sortir et ne pas reproduire aborde cette thématique avec une ouverture d'esprit indispensable à toute remise en question. Une étape indispensable pour une évolution personnelle efficace. Le livre est sorti aux ITEP Editions.

Un ouvrage à consommer sans aucune modération !

(SG)